

Acta Nº 94: A los 28 días del mes de Julio de 2021, siendo las 19:15 hs se reúnen a través de la Plataforma Google.Meet los vecinos Marcos Chinchilla, DNI 23847120; Silvia Bruzzone, DNI 16558184; Julián Morínigo, DNI 17030731 en representación de la Asociación Civil “Formando Ciudadanos”; Enrique Kellner, DNI 12659041; Graciela Regini, DNI 13081447; Victorio Caballero, DNI 7592015; Rosa Torres, DNI 11962080; Ricardo Zambrano; Fabián Álvarez, DNI 16487666; Carlos Miguel, DNI 18254987; Rafael Videla, DNI 7949548; Mara Rame, DNI 14008879; Karina Silva, DNI 26039939 y Erwin Escobar. Luego de dar la bienvenida a los vecinos presentes, Marcos Chinchilla procede a elegir a dos vecinos para firmar el acta, siendo designados Julián Morínigo y Graciela Regini. A continuación, se pone en consideración la aprobación de las actas 92 y 93 las que son aprobadas sin observaciones. Se invita a **Julián Morínigo** a dar lectura de los **Despachos de Comisión de Salud, Nº 21** por el que se solicitan informes sobre los concursos abiertos para cubrir cargos en el Hospital Grierson. Sobre este despacho el **Dr. Ricardo Zambrano** informa que los concursos se abren por los servicios que ya están creados, y que lo que le da la complejidad a un Hospital son los servicios que funcionan. Que en el Grierson no hay servicios y hoy solo tiene 30 camas y la guardia. Julián Morínigo responde que esa información la desconocemos, que sabe que se están designando cargos, pero en forma directa y a eso apunta el pedido de informes. El **Dr. Zambrano** responde que si se designaron médicos estos no dependen de un director, dependen de un jefe de Servicio. Que el Servicio Hospitalario es lo que se denomina departamentos y por debajo están las divisiones, por ejemplo: Clínica Médica, Cirugía, Materno Infantil, etc. En un hospital hay Departamentos, Divisiones, Unidades y por debajo Sectores. Es por eso por lo que en el Grierson no hay nada, la Ley marca que sea de mediana complejidad o sea que están haciendo algo, pero el tema sigue siendo el hospital. El único concurso que se abrió es el del área programática que no pertenece al hospital sino a los Cesac's 3 y 18. **Enrique Kellner** pregunta si primero se crea el Servicio y después se abre el concurso o es a la inversa, a lo que el Dr., Zambrano responde que lo que se crean son los cargos para un servicio. Se crea el servicio con el personal. **Julián Morínigo** propone reformular la pregunta conforme con lo aportado por el Dr. Zambrano. **Despacho Nº 22** por el que se solicitan informes sobre los terrenos del Parque de la Ciudad, cual es el destino de esos terrenos, el mantenimiento, el estado de la torre y que proyectos hay para esos terrenos, **Mara Rame** propone agregar qué pasa con los juegos que quedaron abandonados. **Graciela Regini** aporta que hoy ya no se hacen más campamentos, que en su momento fue con alumnos del Lola Mora y realizaron varios murales, que con el BA Rock se perdieron varios espacios y que los alumnos del Lola Mora ya no pueden ir. **Rosa Torres** manifiesta que en su momento se opusieron al BA Rock por estar al lado del Grierson y propone agregar si van a volver los recitales al Parque. **Marcos Chinchilla** informa que Jonathan Baldivieso le pasó una imagen de cómo se loteó el Parque al hacer la Villa Olímpica y del parque solo va a quedar lo que rodea a la torre. **Enrique Kellner** manifiesta que va a quedar un rombo central y que en las esquinas se van a construir viviendas y equipamiento. Que se loteó, pero no se avanzó sobre otras manzanas. El **Dr. Zambrano** quiere aportar dos cosas, primero que la contaminación sonora, que en un momento dado se dio por el Polo Farmacéutico y ellos trucharon el informe ambiental y la segunda cuestión es si con todo este planeamiento urbano se pierde un espacio como se perdió en el Parque de las Victorias. Que hoy solo sabemos que hay un solo laboratorio de los catorce que iban a venir. **Julián Morínigo** manifiesta que va a agregar los aportes al despacho. **Despacho Nº 23** por el que se solicitan informes

sobre la Planta de Áridos ubicada en el Barrio de Villa Soldati. **Graciela Regini** pregunta si no se pidió colaboración a las universidades sobre el tema a lo que Enrique Kellner responde que se están haciendo peritajes y cree que les pidieron colaboración para reforzar el reclamo. Que también fueron a la Defensoría para que se expida y que hay otras gestiones que se hicieron, también la Junta Comunal actual hizo una movida para que deje de funcionar y que en el tratamiento del PUA estuvo presente el tema y lamentablemente no fue tomado al momento de hacer la reunión por el COPUA. **Despacho Nº 24** por el que se solicitan informes sobre el estado de los tanques de agua del Barrio Piedrabuena. **Marcos Chinchilla** manifiesta que los tanques de acero inoxidable que pusieron en el Barrio Papa Francisco ya se oxidaron, que se hizo el reclamo hace unos meses y se planteó el problema. **Enrique Kellner** pregunta si todos los edificios tienen el mismo problema ya que participaron 5 empresas en la construcción del barrio a lo que **Marcos Chinchilla** responde que todos los edificios tienen problemas, algunos tienen problema de filtraciones, otros con las cerámicas o con el agua. **Julián Morínigo** responde que el pedido es puntual porque en la reunión de Comisión participaron los vecinos del Barrio Piedrabuena y que son reclamos que habría que hacerlos por separado. **Despacho Nº 25** por el que se solicitan cámaras de seguridad para el Cesac Nº 7 del Barrio Piedrabuena, en la puerta de ingreso y en la sala de espera. **Karina Silva** aporta que a la farmacia van a pedir medicamentos y al no darles atentan contra el personal y por eso se solicitan las cámaras. **Despacho Nº 26** por el que se solicitan recursos humanos para el Cesac 7 de Barrio Piedrabuena, que funcione la Guardia las 24 hs y que se agreguen los Servicios de Psicología y Farmacia y una ambulancia, que hubo hace un tiempo cuando murió una nena, pero la sacaron. **Despacho Nº 27**: Declaración contra la venta de terrenos en el Barrio Olímpico porque los vecinos no fueron consultados. **Marcos Chinchilla** informa que los vecinos del barrio están organizando una movida sobre este tema. Puestos en consideración todos los despachos fueron aprobados. **Temas varios:** A continuación, el Dr. Zambrano quiere agregar que el problema de las ratas en el Barrio Piedrabuena se vincula con la falta de saneamiento del terreno donde hoy está el Ministerio de Desarrollo y lo mismo pasa en el Barrio Papa Francisco porque tampoco se hizo. Que el Gobierno se apura en construir sin cumplir con estos temas y hoy la Comuna está invadida por las ratas. Que este punto figuraba en la licitación por el Barrio Papa Francisco y la empresa no cumplió y este es un tema ambiental. Desde el punto de vista sanitario hay que tener un buen ingreso per cápita, educación, salud y estos temas están todos vinculados. Que el hospital no crea salud y que todos esos factores son los que crean salud. El tema de los roedores es grave por las enfermedades que trasmitten. Los sacan de las madrigueras y están en los árboles. **Marcos Chinchilla** aporta que en el grupo de los jueves una vecina comentó que tuvo problemas de ratas en su casa y que tuvieron que adelantar la entrega de un departamento por este problema. Para el **Dr. Zambrano** es todo un combo que no hay que dejarlo pasar...**Julián Morínigo** responde que se hicieron pedidos de desratización puntuales, lo que se plantea sobre saneamiento se dejaría para la próxima reunión y pide que participen de la próxima reunión de la Comisión de Salud para plantear estos temas y trabajarlos. A continuación, **Enrique Kellner** informa que los seis despachos aprobados en la reunión anterior se elevaron a la Junta Comunal y que hasta el momento no tuvo respuesta. Que recibió el llamado de alguien de la Comuna y le mencionó el tema de las ratas que entran por los árboles a los edificios. Solicita la palabra **Karina Silva** quien manifiesta que si el saneamiento es previo a la construcción lo podemos plantear para las próximas construcciones.

Marcos Chinchilla menciona que el sábado 24 participó de la jornada “Cuenca en red” y que estuvieron hablando sobre el tema de la reunión y se trataron ciertas temáticas. **Enrique Kellner** explica que el concepto de creación de un biocorredor arranca con la creación por la **de abril de 2013** y que une los espacios verdes para que la fauna se multiplique, que esa es la idea y que incluye al Parque Avellaneda. Que los vecinos ya consiguieron que la Legislatura proteja ese parque y que ese es el sentido del biocorredor. **Karina Silva** comenta que se está armando un equipo de administradores y que en una reunión surgió el tema por una cancha de futbol que da a dos edificios y que de la noche a la mañana empezó una obra que afecta a dos escaleras. Por eso pide el despacho con un pedido de informes sobre esa obra y propone que la Comisión de Planeamiento confecciones el despacho. **Rosa Torres** agradece la invitación a Marcos Chinchilla y manifiesta que pudieron rescatar varias cosas. Que se tocó el tema del corredor de vida e incluyó la no finalización del Grierson. **Guillermo Gómez** aporta que fue una muy buena performance que se pudo detallar y plantear las obras que se están haciendo en el complejo olímpico y se planteó que se quiso poner en Roca la Planta de Basura. Que el nombre es Cidañez no Cildañez y sobre el corredor habría que hacerlo también por el parque Rivera Sur ya que hay espacios a los que se les cambió la zonificación de UP por U7 para poder construir y lo que están viendo es que al lado del Riachuelo hay terrenos sin denominación que se utilizan como depósitos judiciales. Que nuestra Comuna tenía 11 mts2 por habitante y hoy tenemos 5 mts2 incluido lo que pasó con el Indoamericano y que todas estas cuestiones se vienen peleando desde el año 2013 cuando se inundaba, Que el lago seco también forma parte del corredor Cildañez y que frente al Club Español que era todo verde hoy hay un estacionamiento para la policía. Siguen avanzando y seguimos perdiendo espacios verdes. Que el Barrio Piedrabuena tuvo problemas de agua desde el inicio y que va a haber una avanzada sobre las tierras, hoy fueron 100 mts2, pero van a ser mas y van a ir quitando de a poco todas las UP porque es más fácil hacer las obras ahí. Esto va a pasar en el Parque de las Victorias y en el Parque de la Ciudad. Con la planta de Áridos, UTE ya tuvo problemas con maestros que tuvieron problemas bronquiales y ellos hicieron una charla por la Cuenca ACUMAR y eso se planteó. **Marcos Chinchilla** manifiesta que posiblemente en agosto o setiembre quizás podamos comenzar a reunirnos de forma presencial y queda pendiente la fecha para los encuentros virtuales para temas de la Comuna. **Julián Morínigo** agradece a todos los integrantes de la Comisión de Salud por estar presentes en el plenario. Por último, se informa que en el Espacio de los jueves esta semana se tratará la alimentación en Villa 20, un derecho vulnerado, será el jueves 4 de agosto a las 18 hs y que el lunes 2 de agosto habrá una charla sobre el hallazgo arqueológico en Parque Roca, que es una charla que requiere inscripción y que es arancelada, pero a beneficio del Hospital Gutiérrez y que esta vez es sobre el Barrio de Villa Riachuelo y la próxima será sobre Villa Lugano. No habiendo más temas que tratar y siendo las 20,40 hs se da por finalizada la reunión.

Julián Morínigo

Graciela Regini